

陸上部

10月30日（土） アコ基金記念イベント



主催者さんより

積極的に活動に参加してくれる生徒さんが多くてたいへん良かったです。子どもたちへの対応もとても上手でした。たくさんの生徒さんにきていただき、助かりました。ありがとうございました。

😊生徒のみなさんの感想😊

- ◆笑顔を手がけて担当の仕事ができ、そのため地域の方たちの笑顔もたくさん見ることができました。
- ◆しないといけないからやるのではなく、自主的に行動できてよかったです。
- ◆小さな子供たちがとてもかわいくて、地域の方から「ありがとう」「がんばってね」などと励まされていて、やっていて楽しかったし、とてもいい体験でした。ボランティアは案外楽しくて人の役にも立てて、一石二鳥だと思いました。
- ◆バザーの会計をしていて、地域の方が「ありがとね」と言ってくれたことが嬉しかった。
- ◆奥出雲の人たちの思いや優しさを身近で感じられるよい機会になった。
- ◆イベントに来られた地域の方に「お疲れ様」などのねぎらいの言葉を言ってもらえてとてもうれしく、最後まで頑張れた。改めてこの町の良さを知ることができた。
- ◆たくさんの地域の方がこのようなイベントに参加していることを知ることができた。
- ◆初めてボランティアをやってみて、大変だ、めんどくさいなどのイメージが吹き飛んだ。

